

## Le Cowork Magis :

Une pépinière au carrefour de la transformation sociale et de la profondeur spirituelle

Vous aspirez à créer une entreprise qui réponde aux questions écologiques et sociales urgentes d'aujourd'hui ? Vous souhaitez travailler avec d'autres personnes qui ont des rêves similaires dans un environnement collaboratif ? Vous êtes à la recherche d'une intégration profonde entre votre vie professionnelle, vos valeurs et votre spiritualité ?

Le [Cowork Magis](#) est la pépinière jésuite dans le VIème arrondissement de Paris créée pour vous.

La sagesse ignatienne indique que nous trouvons notre parcours professionnel le plus fructueux à l'endroit où nos talents et nos désirs rencontrent les besoins du monde. Les dynamiques sociales actuelles démontrent le besoin pressant de jeunes innovateurs dont les projets contribueront à la création d'une nouvelle économie à visage humain, à l'esprit fraternel et à la conscience écologique. Le Cowork Magis a construit une communauté d'une quarantaine de membres dont les compétences et les espoirs s'inscrivent dans la transition écologique et sociale que la réalité exige. Par exemple, Delphine de [La Belle Empreinte](#) accompagne les marques et les clients vers des objets qui font du bien à la Terre, aux emplois et aux clients avec des formations, des études de cas et une plateforme innovante de mesure de l'empreinte des objets. Jean et Vianney de [Caps Me](#) créent des capsules de café sans déchets et réutilisables.

Le Cowork Magis souhaite vous aider à faire avancer votre projet d'entreprise en vous accompagnant avec des mentors expérimentés, en vous proposant un large éventail d'ateliers entrepreneuriaux et en vous donnant un espace confortable pour votre journée de travail, mais nous souhaitons également vous offrir une communauté dynamique. Les déjeuners, les heures de café, les afterworks et les groupes de travail sont autant d'occasions de nouer des liens personnels et professionnels, et un esprit de convivialité et d'attention caractérise tous nos programmes et notre vie commune. Dans un contexte contemporain qui peut souvent sembler solitaire et froid, le Cowork Magis propose une contre-culture de communauté et de chaleur.

De nombreux jeunes souhaitent une vie professionnelle qui ait un sens pour eux et pour la société. Le Cowork Magis encourage cette recherche. Nous accompagnons les professionnels émergents qui souhaitent approfondir les racines spirituelles et les valeurs fondamentales qui motivent leurs projets. N'hésitez pas à contacter directement [María Becquey](#) sur la possibilité de rejoindre notre communauté d'entrepreneurs sociaux ou de les accompagner professionnellement. Votre énergie et votre passion méritent un foyer professionnel, et le Cowork Magis est là pour vous.

David INCZAUSKIS, sj

Le référent jésuite du Cowork Magis

